

## Spanish Sample Essay

### Parte 1

El Norte es una película sobre un hermano y una hermana llamada Enrique y Rosa quien quieren una mejor vida. La pareja es de San Pedro, Guatemala, una comunidad pequeña que practica creencias nativas. La comunidad es muy pobre con no electricidad o agua corriente. Una noche, su padre Arturo es asesinado por el ejército guatemalteco después tratando de proteger su tierra. Enrique encuentra el cuerpo muerto de su papa y ve que el ejército cortó su cabeza. Además, muchas personas son luego capturado y encarcelado por el ejército, incluye la madre de Enrique y Rosa. Rosa le pide a su madrina por dinero así su y Enrique pueden escapar.

### Parte 2

Más tarde, Rosa y Enrique van al México a escapar. Ellos sacan el autobús a Tijuana y usan el dinero de su madrina a pagar una guía al Norte. Desafortunadamente, ellos son engañados y robados por las guías y finalmente quedar atrapados por la policía. Luego, Enrique encuentra Raymundo Gutiérrez, un jefe de un restaurante y un guía. Raymundo decide ayudar ellos como un favor a un amigo viejo. Raymundo dice que ellos necesitan cien dólares por el viaje así ellos venden el collar de su madre. Raymundo dirige ellos a una pipa de alcantarilla porque es más seguro que las montañas. La pipa de alcantarilla Es muy sucio y oscuro y es muchas millas largo. Enrique y Rosa son atacados por ratas, pero finalmente encuentran el final de la pipa.

### Parte 3

Los hermanos van una casa en California que ayuda inmigrantes ilegales. Rosa puede encontrar un trabajo en una costura de tienda. La tienda fue asaltada por la patrulla de frontera, pero Rosa escapó con una mujer llamó Nacha. Las mujeres luego limpian casas por gente rica. Mientras tanto, Enrique es un mesero en un restaurante. Además, ellos adoptan la cultura americana y aprenden hablar inglés. Enrique se ofrece un trabajo en Chicago, pero se niega porque no quiere dejar su hermana. Mientras limpiando, Rosa está muy enferma y va al hospital. La policía viene al restaurante mirando por Enrique porque él es ilegal. Enrique decide sacar el trabajo en Chicago porque él tiene no trabajo. Él está a punto de ir al aeropuerto cuando Nacha llega y le dice que su hermana es en el hospital. Al principio, Enrique no quiere ir al hospital porque quiere ir al Chicago, pero va al hospital ver ella. Ella muere y Enrique está triste. Él tiene no familia y está en un país donde la vida es muy difícil. Al final, encuentra un otro trabajo. Enrique quiere el sueño de americano.